

Quels sont les inconvénients du traitement ?

- Malaise ou étourdissement
- Vision double, céphalée, cauchemars
- Nausées
- Légère excitation ou somnolence
- Possible chute de tension due à la prise de catapressan

Le plus souvent, ces inconvénients surviennent pendant le traitement ou tout juste après. C'est tout à fait normal.

RAPPELEZ-VOUS...

N'oubliez jamais que vous êtes votre meilleur médicament et qu'une prise en charge globale est vivement conseillée : relaxation, activités légères, exercices progressifs, loisirs et passe-temps favoris.

VOTRE RENDEZ-VOUS

Date

Heure

Lieu

INFORMATIONS



SERVICE D'ALGOLOGIE - CENTRE MULTIDISCIPLINAIRE DE LA DOULEUR CHRONIQUE

Site de Sainte-Elisabeth

📍 Place Louise Godin, 15 - 5000 Namur

☎ +32 (0)81 70 87 51

🕒 **Heures d'ouverture**
Du lundi au vendredi
De 9h à 12h
De 13h à 16h

✖ Aile A, niveau +1

E.R. Benoît Libert | CHU UCL Namur asbl - Av. Dr Gaston Thérasse 1, B5530 Yvoir (Belgique) - BE 0641733885 - RPM Namur | Ne pas jeter sur la voie publique.

INFORMATION À L'ATTENTION DES PATIENTS ET DE LEUR FAMILLE

Service d'Algologie - Centre multidisciplinaire de la douleur chronique

TRAITEMENT DE LA DOULEUR PAR PERFUSION

Perfusion intraveineuse de kétamine et autres antalgiques

📍 Site
SAINTE-ELISABETH



© CHU UCL Namur
Avenue Dr Gaston Thérasse, 1 - 5530 Yvoir
BE 0641733885 | RPM Namur

15/04/2021 | com-100-01



chuuclnamur.be



Votre médecin vous a proposé une perfusion de kétamine. Pourquoi ?

Vous souffrez beaucoup à cause de votre douleur. Ce traitement vise à diminuer l'intensité de celle-ci.

La kétamine a pour but de diminuer certaines douleurs neuropathiques (blessure des nerfs) sur le long terme, plusieurs jours à plusieurs semaines, suivant le traitement.

Quand le traitement fera-t-il effet ?

Vous aurez possiblement un soulagement de la douleur durant la perfusion et au cours des heures qui suivront.

La durée du soulagement peut être de plus en plus longue après chaque traitement.

Il sera important de mentionner la durée du soulagement au médecin lors de votre prochaine visite.

Déroulement de votre journée

Vous serez accueilli(e) dans notre Service d'algologie de 8h à 16h. Avant votre arrivée, vous pouvez déjeuner (ne pas venir à jeun), prendre votre traitement habituel ainsi que la liste complète de vos médicaments. A midi, des sandwiches et boissons vous seront servis.

IMPORTANT

Veillez préciser à votre médecin de la Clinique de la douleur si :

- vous êtes enceinte ou vous allaitez ;
- vous avez modifié votre traitement (médicaments, produits naturels, drogues, etc.).

L'infirmièr(e) vous installera une perfusion intraveineuse accompagnée d'une pompe qui injectera lentement et de façon régulière les médicaments. Une surveillance régulière sera effectuée par l'infirmière et s'assurera que tout se déroule bien.

Au besoin, la/le psychologue du Centre multidisciplinaire de la douleur chronique peut vous rencontrer afin de gérer au mieux votre douleur et de mieux vivre avec.

Afin que cette journée se déroule de manière optimale et le plus agréablement possible, n'hésitez pas à prendre de la lecture ou écouter de la musique.

Il serait prudent de ne pas conduire votre voiture et de ne pas prendre de décisions importantes dans les 24 heures qui suivent le traitement. Il est conseillé d'être accompagné la première nuit.

VOUS DEVEZ ANNULER VOTRE RENDEZ-VOUS SI VOUS CONSTATEZ :

- une infection (rhume, sinusite, bronchite, pneumonie, etc.) ;
- de la fièvre ;
- des nausées, vomissements ou de la diarrhée.